



Propone Granados Chapa una Reunión de Radiodifusores

Por JOSE
ZAYDEN DOMINGUEZ,

Corresponsal de EL UNIVERSAL

XALAPA, Ver., 22 de octubre de 1978. — El director de Radio Educación, Miguel Angel Granados Chapa, propuso en el primer congreso Nacional de Directores de Difusión Cultural, de 13 universidades y de la ANUIES, que se realiza en esta ciudad, una reunión nacional de radiodifusoras no lucrativas para discutir sobre el funcionamiento de dichos medios de comunicación.

Es necesario crear una asociación permanente de radiodifusoras no lucrativas, con el fin de aprovechar el 12.5% de tiempo que tiene disponible el Estado en las radiodifusoras comerciales, para difundir programas educativos, explicó Granados Chapa.

Consideró conveniente que las estaciones comerciales de radio se enlacen el tiempo que quieran con Radio Educación para enriquecer sus transmisiones y que ese enlazamiento sea permanente.

El servicio de Radio Educación a las 600 emisoras comerciales sería gratuito, puntualizó, y ofreció asistencia técnica a las radiodifusoras universitarias y a las de los gobiernos de los estados para la organización de *talleres de capacitación* sobre producción radiofónica, manejo técnico y en la evaluación de producción de programas, así como la realización de coproducciones entre Radio Educación y las emisoras de provincia.